



Erstes Prosit bei Bernauer Gautrachtenfest

Beitrag

Ein Bieranstich nach Maß war der Auftakt zum 83. Gautrachtenfest des Chiemgau-Alpenverbandes, zu dem der Trachtenverein „DÄ´Staffelstoana“, die Festwirts-Familie Kunz aus Weyarn sowie das Hofbräuhaus in Traunstein in das fast 5.000 Plätze fassende Festzelt nach Bernau eingeladen hatten. Nach nur wenigen Anzapf-Schlüssen konnte Bürgermeister Philipp Bernhofer ausrufen: „Ozapft is!“ Die erfrischende erste Maß hatten sich die Trachtler und ihre Mitstreiter redlich verdient, denn in den letzten Tagen und Abenden wurde auf Hochtouren gearbeitet, damit zum Gaufest-Beginn alles passt. Hitzefrei gibt es in den nächsten Tagen sicherlich auch noch nicht, aber dank eines schattenspendenden Zeltes und guter Verköstigung können wir uns auf die nächsten zehn Tage freuen, wir sind gerüstet! – so Vorstand Franz Praßberger vom GTEV Bernau. Und Bürgermeister Philipp Bernhofer als Schirmherr fügte nach dem ersten Prosit hinzu: „Meine Hochachtung, was die Trachtler in der letzten Zeit geleistet haben, Bernau wird ein guter Gaufest-Gastgeber sein.“ Nach dem Bieranstich, den die Musikkapelle Bernau unter der Leitung von Albert Osterhammer musikalisch gestaltete und bei dem Bernauer Trachtengruppen ein paar Kostproben aus den vielen vorangegangenen Proben zeigten, kommt es am heutigen Freitag, 26. Juli zum Gaudirndldrahn ab 18 Uhr, es folgen am Samstag, 27. Juli der Gauheimatabend und am Sonntag, 28. Juli das Gaufest mit Feldgottesdienst um 10 Uhr und mit dem Festzug durch den Ort um 14 Uhr (Näheres www.gaufest.bayern).

Fotos: Andreas Schnaiter





Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bernau
2. Chiemgau
3. Chiemsee